
Der Ausschuss für Schule und Kultur empfiehlt dem Rat die Einrichtung eines Arbeitskreises, der 
sich mit der Minimierung des Schülerspezialverkehrs befasst und in Zusammenarbeit mit der 
OVAG Pläne zur weitgehenden Integration des Schülerverkehrs in den Linienverkehr erarbeitet. 


